

Chávez ordena investigar (para expropiarlo) al Central Azucarero El Palmar

Escrito por Indicado en la materia
Jueves, 03 de Febrero de 2011 11:47 -



En horas de la noche del miércoles el presidente de la República, Hugo Chávez, ordenó al ministro de Agricultura y Tierras, Juan Carlos Loyo, y al vicepresidente de la República, Elías Jaua, iniciar una inspección al Central Azucarero El Palmar, a fin de determinar prácticas anticompetitivas en el trato con los cultivadores de caña de azúcar.

"Si ese central viola las normas, si ese central irrespeta, si ese central El Palmar roba a los productores, entonces expropiése. Eso no podemos seguirlo permitiendo aquí", expresó Hugo Chávez.

La idea surgió luego que un agricultor miembros del Consejo Comunal La Turbina, ubicado en el municipio Ricaurte del estado Cojedes, denunciará que la compañía procesadora de caña de azúcar les compra la cosecha por debajo de su precio real.